

La Palestine demande à la communauté internationale de mettre fin à la tragédie des réfugiés



Nations Unies, 3 juin (RHC-PL)- À l'ONU, la Palestine a demandé à la communauté internationale de s'engager à nouveau pour mettre fin à la tragédie que vivent les réfugiés palestiniens.

Hanan Ashrawi, représentant du président palestinien Mahmoud Abbas à l'ONU, a lancé un appel à l'aide et il a expliqué que les réfugiés ne peuvent pas se voir perpétuellement refuser leurs droits.

Le haut fonctionnaire palestinien a fait ces déclarations lors d'un événement organisé pour célébrer les 65 ans de l'Agence des Nations Unies pour les Réfugiés Palestiniens au Moyen-Orient, qui prend en charge plus de 5 millions de personnes dans la Bande de Gaza, en Cisjordanie, en Syrie, au Liban et en Jordanie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58136-la-palestine-demande-a-la-communaute-internationale-de-mettre-fin-a-la-tragedie-des-refugies>



Radio Habana Cuba